

さくら損保 小松義彦社長インタビュー



小松社長

さくら損保は2019年の開業以来、法人向け通信端末修理費用保険(スマホ保険)の販売で順調に実績を伸ばし、新設の損保会社では異例ともいえる2年で単年度黒字化を達成。5年目となる23年度においても好調のペースは衰えず、正味収入保険料ベースで対前年同期比約30%増を計上している。「ライフラインの分野のうち通信分野でのリーディングカンパニーとしての地位を維持するとともに、今後は他の分野にも積極的に進出していきたい」と話す小松義彦社長に、業績好調の要因と今後の展望について聞いた。

事業の現状は、当社の主力商品であるスマホ保険が好調で、開業2年目で単年度黒字化を達成し、現在も正味収入保険料で対前年同期比約30%増のペースを維持している。スマホ保険は一般的にもかなり浸透しており、関係者ほどに増加している。

東京海上日動格付「AAマイナス」据置き

アウトルックは「安定的」

フィッチ(Fitch Ratings)は2月22日、東京海上日動の保険会社財務(IFRS)格付を「AAマイナス」に据置いた。格付アウト ルックは「安定的」。 東京海上日動のIFS格付は、東京海上日動格付(以下、フィッチ)は「東京海上HD」の「極めて良好(Most Favourable)」な事業特性、「強固(Stro

ng)」な財務パフォーマンス、「極めて強固(Very Strong)」な資本基盤を織り込んでいる。これらの要因により、東京海上HDの運用ポートフォリオの国内株式エクスポートが緩和されている。投資への高い集中リスクが緩和されている。 フィッチは、「東京海上HDの資本基盤に関する指標は極めて強固な水準を維持している」と見方を示す。2023年9月末時点の同社の連結ソルベンシー・マージン比率は60.0%となり、23年3月

先行事例生かし、グロー プ力を活用

正確には分からぬが、当社グループで大半のシニアを持つことができるのでないかと考えている。業績好調の要因は、まず先に進出し、スマホ保険の市場規模はたゞく少短が成功したのは、スマホ保険のパイオニアとしての先行メリットがあつたことが大きい。とりわけ黒字化するまでのリードタイムをいかに短くすることがで、できるかについては、保険会社である光通信グループが携帯電話の販売など通信関連事業を「アビ

ネスを進めやすかつたことが持続的に成長していく大きな要因だと考えて

いる。商品コンセプトや保障内容の良さだけでなく、ターゲットとするマーケットの可能性やそれを把握する販売チャネルを含め、保険ビジネス全体でどうする経営的な視点が不可欠だと

いる。商品コンセプトや保障内容の良さだけでなく、ターゲットとするマーケットの可能性やそれを把握する販売チャネルを含め、保険ビジネス全体でどうする経営的な視点が不可欠だと

いる。商品コンセプトや保障内容の良さだけでなく、ターゲットとするマーケットの可能性やそれを把握する販売チャネルを含め、保険ビジネス全体でどうする経営的な視点が不可欠だと

いる。商品コンセプトや保障内容の良さだけでなく、ターゲットとするマーケットの可能性やそれを把握する販売チャネルを含め、保険ビジネス全体でどうする経営的な視点が不可欠だと

いる。商品コンセプトや保障内容の良さだけでなく、ターゲットとするマーケットの可能性やそれを把握する販売チャネルを含め、保険ビジネス全体でどうする経営的な視点が不可欠だと

り、両者がうまく融合して当社の業績を押し上げていると考えている。

——現在の社内体制について。

小松 業務一つ一つの細かな課題を除いて、大きな課題というのは特に思い当たらないが、前述の領域にも積極的に進出していることになるので、他の領域だけに依存することはない。

——今後の展望について。

小松 スマホ保険の分野でリーディングカンパニーを目指す

——現後の展望について。

小松 当社は約40人の社員が働いている。保険業界での経験が豊富な保険業務精通者を多く採用しており、そうした経験

を経験していた経験から

言つて、保険は「買われるもの」ではなく、「売られるもの」と認識して

いる。

私が少額短期保険会社を経営していた経験から

正直には分からぬが、当社グループで大半のシニアを持つことができるのでないかと考えている。

エアを持つことができるのでないかと考えている。

エアを持つことができるのでないかと考えている。